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令和元年度 学校関係者評価 報告書 

 

文部科学省による「専修学校における学校評価ガイドライン」に基づき、「学校関係者評

価」（自己評価結果についての学校関係者による評価）を実施いたしましたので、次の通り

報告致します。 

 

 

 

【学校関係者評価 概要】 

 

１． 開催日時 令和 2年 1月 22 日（水）12：30～14：00 

 

２． 開催場所 中京法律専門学校 会議室 

 

３． 出席者 7 名 

    ＜外部学校関係者評価委員＞ 

・祝 和雄   関係業界（司法書士） 

・西部 賢一  専門学校講師（本校非常勤講師） 

・福井 克典  本校卒業生（司法書士、名古屋中央リーガルオフィス 代表） 

＜中京法律専門学校 自己評価委員＞  

小椋（理事）、稲吉（事務長）、中根（教頭）、田口（渉外課長） 

 

４． 実施内容 

外部評価委員に「令和元年度自己評価報告書」を事前に提出 

・自己評価の実施方法について説明 

  ・前年から改善及び実施したこと、課題・今後の改善方策として新たに追記したこ

とを説明 

・外部評価委員から意見・質問を聴取 

 

 

 

 

 

 



 

【学校関係者評価委員からの意見・質問のまとめ】 

 

・成績評価に GPA を導入したことについて  

GPA の概要と効果について説明してほしい 

・資格取得に関する目標人数・合格率の設定について  

今までの合格率に則した目標設定とするのか。 

この検討により、今開講されている資格関連科目の廃止や新規見直しも行うのか。 

合格率を上げることを優先するのか、可能性を考えて多くの学生に受験を勧めるのか、ど

ちらを考えているか。 

・教務システムの導入検討について 

 導入することによる効果はなにか。 

・修学支援新制度の対象校になったことについて 

 概要について教えてほしい。 

・入学者が増加していることについて 

 収容定員の確認と現状について質問。入学者が増えている要因はなにか。 

・卒業予定者の就職状況について 

 現在の卒業予定者に対する決定割合について質問。詳細、最終的な結果を３月の評議員会

に報告してほしい。 

・卒業生への支援体制について 

 同窓会の実施などは、今後検討しているのか。 

 

 

 

 全体総括  

昨年度より実施した学校関係者評価において、外部の方は３名とも２年目ということもあり、

昨年度からの改善点と新たな課題についてを中心に報告をしました。そして、学校で取り組んで

いることを理解していただき、それぞれの立場からご意見・ご質問をいただきました。 

今後も今回ご意見いただいたことを含み、学校として自己評価項目で点検したことに取り組

み、改善を図ってまいります。 

 

以上 


